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ご挨拶

　徳川家一門の象徴であり、また郷土岡崎のシンボルでもある『葵』の名称を

頭にいただき、長い伝統と先輩諸兄のご努力による数々の実績を誇る、栄光

ある岡崎葵ライオンズクラブの第４０代会長の大任を努めさせていただくこと

になり、身に余る光栄に存じます。

　ご推挙賜りました会員の皆様に厚く感謝申し上げます。

　世界的経済危機・未曾有の経済危機といわれるこの時期、世界中のライオ

ンズクラブが少なからず影響を受けていると思われます。

　我がクラブも５年後・１０年後を見据えた時、クラブ自体も経済危機に陥りつつ

あると考えられ、今後クラブ活動も変革していかなければならないと思います。

　この様な状況下で、本年度は記念すべきクラブ結成４０周年を迎えることに

なり、もとより浅学非才の身である私が会長の重責を全うするには、ひとえに

会員各位の強力なご助成をいただくしかありません。

　会員相互の和・会員同士の絆の強さは我がクラブの宝です。会長として極め 　第４０代会長 　加藤 賢二

て非力な私ですが精一杯努めさせていただきますので、会員各位の叡知を結

集していただき、より一層のご指導、ご協力を御願い致します。
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Ｌ･塚田　一富 Ｌ･稲吉　徳雄  Ｌ･浦上　茂巳     Ｌ･桑原　俊司     Ｌ･浅井　正人

７月１０日（金）　第９４５回例会　〔２００９年度初例会〕　岡崎ニューグランドホテル

４０周年を迎える節目の初例会が来賓と多数のクラブ員が出席し盛大に開催されました。

　　加藤会長から自身の事業経験に例えて、 今年度三役にバッジが授与された。 最初の幹事報告、残り２３回

　　クラブ運営特に周年事業の成功を願い 今年は幹事役に専念します。

　　協力依頼と強い決意の挨拶があった。

　　岡崎葵ライオンズクラブ



７月１０日（金）　第９４５回例会　〔懇親会〕　岡崎ニューグランドホテル

煙幕の中から軍服姿の会長が

クラブ旗を先頭に入場

海軍の制服（貸衣装でない。自前の骨董品ですよ。）で日本海

海戦の戦術を例にクラブ員の団結が大切と挨拶された。

壇上に上がった役員が一斉敬礼

敬礼は少し乱れていますが中身

はまとまっています。

来賓を代表して祝辞をいただいた教育長江村 努　様

締めのウｵーを行う森元総理に似た第２副会長

７月２４日（金）　第９４６回例会　　〔定例会場〕

会長挨拶
大災害時の市との協調活動について、

我がクラブの数年先の地区役ﾛｰﾃｼｮﾝ、

友好葵岡崎大会の時期について等準

備が必要と挨拶された。

尚、会長が着ているブレザーは我がク

ラブの制服と決定した。(希望者のみ)

「中学生主張の主張コンクール」

助成金の贈呈と野々山校長のお話

市内の中学校の生徒全員が参加

クラス予選、校内予選を勝ち抜い

た２０名の学校代表が発表する。

今年で２３回　８月２０日９時３０分

からせきれいホールで開催される。

「英語スピーチフェスティバル」

助成金贈呈と山本校長のお話

市内の小中学生全員が参加、小学

生は各校１組５０名、中学生は各校

２名４０名が発表する。

優秀な生徒は西三大会に参加する。

今年で51回　８月２１日９時３０分

からせきれいホールで開催される。
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　　　９月１日発売開始



